

Antrag Nr. 08-O-08-0058

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Verwendung Gebäude Robert-Koch-Schule - Ideenwettbewerb (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 - Die Grünen:

Zur zukünftigen Verwendung der Gebäude der Robert-Koch-Schule wird zu gegebener Zeit ein Ideenwettbewerb unter Federführung des Ortsbeirates veranstaltet.

Begründung:

Im Zusammenhang mit der Erweiterung der Herrmann-Löns-Grundschule steht die Frage an, was mit dem dann frei werdenden Schulgebäude der Robert-Koch-Schule geschehen soll. Dieses historische Ensemble an einem zentralen Bierstadter Platz in der Nachbarschaft der ältesten Wiesbadener Kirche erscheint uns zu wichtig als dass wir es so ohne weiteres an private Investoren verkaufen möchten, nur um den Erweiterungsbau zu refinanzieren.

Wir möchten vorher mit allem Nachdruck zusammen mit den Bierstadter Bürgerinnen und Bürgern nach Möglichkeiten suchen, ob und wie sich dieser Ort sinnvoll für das öffentliche Leben in Bierstadt nutzen lässt. Erst wenn mögliche öffentliche und private Nutzungen ausreichend ausgelotet und diskutiert sind, lässt sich eine für alle Bierstadter nachvollziehbare und vertretbare Entscheidung über die weitere Nutzung fällen.

Aus diesem Grunde sollte ein solcher Ideenwettbewerb durchgeführt werden. Über die näheren Umstände und den Zeitpunkt wäre noch zu beraten – das macht aber erst Sinn, wenn der Ortsbeirat diesem Vorhaben positiv gegenüber steht bzw. diesen Wettbewerb als eine Möglichkeit betrachtet, in dieser wichtigen Angelegenheit auch die Bürgerinnen und Bürger direkt zu beteiligen.

Wiesbaden, 25.11.2008

Fritz